

8 MARZO 09  
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



2X1  
EXISTENCIAS  
AGOTADAS

"PORQUE SER M  
NO ES UNA G

Viernes, 6 de marzo de 2009

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

malagahoy.es

MÁLAGA

PORTADA

MÁLAGA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

Málaga Hoy

Málaga

El BOE publica la adjudicación de las obras del Museo Thyssen por 11 millones

## El BOE publica la adjudicación de las obras del Museo Thyssen por 11 millones

Su sede estará en el Palacio de Villalón, una edificación de dos plantas del siglo XVI

EFE, MÁLAGA | ACTUALIZADO 05.03.2009 - 10:16

4 comentarios

6 votos



El Boletín Oficial del Estado (BOE) publica hoy la contratación de los proyectos y obras de construcción de los edificios que albergarán en Málaga la colección Carmen Thyssen Bornemisza por 11,4 millones de euros.

Las obras fueron adjudicadas el pasado octubre a la Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por Contrat, Ingeniería y Obras, Hermanos Campano y OHL, con una rebaja de 4,6 millones (28%) sobre el precio de licitación.

En su día, el grupo municipal socialista denunció la existencia de un posible "trato de favor" a la empresa adjudicataria de las obras del futuro Museo Carmen Thyssen Bornemisza, proyecto que fue aprobado "pese a las irregularidades en el proceso de contratación".

La superficie en la que se levantará el Museo Colección Carmen Thyssen Bornemisza es de unos 1.700 metros cuadrados, con un área construida de 7.146 metros cuadrados, distribuidos en un sótano y en una planta baja más tres alturas.

En este espacio se construirá un edificio que albergará el museo, una biblioteca, una sala de exposición arqueológica, una tienda y la sede social de la Fundación.

Su sede estará en el Palacio de Villalón, una edificación de dos plantas del siglo XVI estructurada alrededor de un patio central, con crujías de muros paralelas a las calles a las que da frente y a sus medianerías, y en varios inmuebles colindantes de nueva planta.



Palacio de Villalón, futura sede del Museo Thyssen.

El Palacio de Villalón, ubicado en el centro histórico de Málaga, fue construido a principios del siglo XVI, surgió de los Repartimientos tras la reconquista de la ciudad por los Reyes Católicos en 1487 y tiene en sus techos unos ricos artesonados de madera de la época.

4 comentarios

6 votos



#### Enlaces Patrocinados

##### Vuelos desde 20 €

Aprovecha las ofertas de eDreams ¡A España y Europa!

##### ibanesto.com – Hipoteca AZUL – Cambio de Hipoteca

Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com –tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

#### 4 COMENTARIOS

4 **Jose** 05.03.2009, 23:21

Hombre Hermanos Campano. . . que raro siendo una obra del ayuntamiento. . .

3 **javi** 05.03.2009, 13:59

en sus techos? pro si en la foto no se ve techo!

2 **PERMISO DE OBRA** 05.03.2009, 13:12

Seguro que en este caso el concejal de urbanismo da los permisos de obras rápidamente, aunque también sea un edificio proyectado -BIC- como el Palacio de la Aduana.

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información

P2ZM7F

Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

#### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.